

"Cuentos revueltos": presentan libro co-creado por 30 destacadas mujeres de La Araucanía

UFRO. La obra reúne las historias de vida de 13 niñas y jóvenes que han sido parte del programa Proenta.

Con el propósito de seguir promoviendo la participación plena de las mujeres en los ámbitos escolar, académico, laboral y social, surgió desde el Programa Educacional para Niñas, Niños y Jóvenes con Talentos Académicos de la Universidad de La Frontera (Proenta-Ufro), la idea del libro "Cuentos revueltos: Historias de niñas que inspiran".

Fruto de la colaboración entre la Coordinación de Desarrollo del Talento Académico Temprano y Ediciones 1139480

Ufro, este proyecto se materializó en una obra que reúne las historias de vida de 13 niñas y jóvenes que son o han sido parte de Proenta; todas, destacadas en áreas como acción por el clima, igualdad de género, salud mental y educación de calidad.

RELATOS

Los relatos fueron escritos por mujeres del mundo de las ciencias sociales y las humanidades, todas con un fuerte vínculo con esta casa de estudios. A su vez, las his-

torias fueron ilustradas por mujeres artistas, de profesión o de vocación.

El proyecto involucró a 30 mujeres, muchas de las cuales se reencontraron durante la ceremonia de lanzamiento.

En la ocasión, la coordinadora de Desarrollo del Talento Académico Temprano y encargada de Proenta, Helga Gudenschwager, expresó su emoción y orgullo por el resultado del proceso que lideró.

En sus palabras recuerda que "en marzo de 2023 un

grupo de destacadas niñas y jóvenes fueron reconocidas y escuchadas, sus historias nos conmovieron e inspiraron. Era la ceremonia de reconocimiento del Talento Académico Temprano, organizada por Proenta. Quedamos reflexionando sobre el bello momento y nos dimos cuenta que estas historias debían conocerse. Así nace el proyecto de Cuentos revueltos".

A través de estos profundos e interesantes relatos, el libro invita a hacer de la lectura una compañera constante en la vida y a escribir la propia historia, dejando un legado de experiencias y saberes a otros y otras. 



EL PROYECTO INVOLUCRÓ A 30 MUJERES, MUCHAS DE LAS CUALES SE REENCONTRARON DURANTE LA CEREMONIA DE LANZAMIENTO.